

Der Vortrag fand im Rahmen der NordHaus-Messe in der Weser-Ems-Halle statt. Ziel war es einen Überblick über den Beratungsablauf, die Beratungsinhalte und mögliche Fördermöglichkeiten zu geben.

*Referenten:* Architekt und Energieberater Dipl.-Ing. Rainer Böltz und die Finanzierungsexpertin Karin Deeken von der LzO

*Themenbeschreibung:* Die Beratung zur sparsamen und rationellen Energieverwendung ist für Haus- und Wohnungseigentümer unabdingbar, die bereit sind, in Wärmedämmung, den Austausch ihrer Heizungsanlage oder in Anlagen zur Nutzung erneuerbarer Energien zu investieren. Die Vor-Ort-Beratung ist eine vom Bundesministerium geförderte herstellerunabhängige Energieberatung mit dem Ziel, den Eigentümern mögliche Energiesparmaßnahmen und Fördermöglichkeiten nahe zu bringen. Der Vortrag gab in diesem Zusammenhang einen Überblick über den Beratungsablauf die Beratungsinhalte und Fördermöglichkeiten - sowohl für die Beratung selbst als auch für daran anknüpfende Investitionen in Energieeinsparmaßnahmen.